



## 国家試験100日前集会

福祉科第1期生である3年生が、来年1月30日(日)に受験する介護福祉士国家試験まであと100日ということで、10月22日(金)に100日前集会を実施しました。先生方からの激励の言葉や応援動画、福祉科1・2年生からの応援の言葉を一身に受けた福祉科3年生16名は、各々が決意を新たに、「全員合格!!」を目標に、残りわずかな時間、1分1秒を大切に学習を行っていきます。



(1・2年生からのエール)

(3年生から決意の言葉)

(福祉科教員からの激励メッセージ)

## 実習報告会

11月5日(金)、本校多目的教室で、福祉科3年生による介護実習報告会を実施しました。今回は、介護実習でお世話になっている施設や事業所の施設長・職員の方々にもご参観いただきました。

生徒たちは多少緊張しながらも、実習で学んだ知識や技術、経験から学んだこと等を発表しました。

来春、3年生は多様な進路へと進みますが、将来、どんな業種に就職しても、福祉科の実習で得たものは一生の財産になります。ここで得た、知識・技術・出会い・感性等が、きっと生徒たちの人生をより輝いたものにしてくれるはずです。



## FMひまわりラジオ出演

11月16日(火)は開校記念日ですが、昨年に続き今年もFMひまわりの朝7時からの番組「ひまわりGood Morning」に福祉科が出演してきました。みなさま、お聴きいただけたでしょうか。今年には1年生4名(宇野佑弥さん・隈部乃愛さん・柴内有香梨さん・下田空和さん)が参加しました。

開校記念日のラジオ出演が恒例となりつつありますが、今回の4名も学校説明会の告知や福祉科の魅力などたっぷりと紹介してくれました。

